
17 -Alleanza galattica 

DOMANDA: 

Buongiorno a tutti o tutte. Per questa nuova newsletter di marzo, 

prendo 2 domande.  

Una giornalista americana afferma che la Federazione Galattica è 

stata infiltrata da ET negativi. Lo conferma? 

L’alleanza galattica sarebbe sempre positiva? 

RISPOSTA di ANNE: 

Effettivamente ci sono stati vari tentativi di infiltrazione nell’alleanza 

galattica. Detto questo, tutto dipende da quello che chiamiamo 

“Alleanza galattica” e dei messaggi che si ricevono e delle entità con 

le quali si è in contatto. 

Posso dire che tra le entità con le quali ero in contatto, ho 

incontrato le peggiori e le migliori, però non ho visto infiltrazioni. 

Questo è possibile, c’è sempre stata questa possibilità perché 

nessuno è al riparo di un’infiltrazione in questi mondi e nei nostri, 

naturalmente. Per ora, dunque, tocca ad ognuno fare il proprio 

discernimento quando ci sono messaggi, quando ci sono contatti. 

Poter fare il proprio discernimento, è estremamente importante: 

quello che ci parla e quello che ci tocca, e a cosa serve? Eleva la 

nostra coscienza? Se non è il caso, lasciate perdere e vi chiede di 

essere vigili per tutto, anche per quello che io faccio, per quello che 

gli altri fanno, non importa. 



Siate vigili e acutizzate la vostra personalità, acutizzate il vostro 

intuito e la vostra sensibilità, ma non, le vostre emozioni. Ed è qui 

che sarà la cosa più difficile. 

 


